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Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del
Diputado señor HENRY LEAL BIZAMA, quien, en sesión de Sala celebrada el día
de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N° 18.918,
orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del Reglamento de la
Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para que, al tenor de la
intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre la factibilidad de aumentar la
inversión pública en proyectos destinados a mejorar la conectividad de la comuna
de Pucón, en la Región de La Araucanía, por las consideraciones y en los
términos que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA MINISTRA DE OBRAS PÚBLICAS
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INVERSIÓN PÚBLICA EN PROYECTOS PARA MEJORAR CONECTIVIDAD DE 

COMUNA DE PUCÓN, REGIÓN DE LA ARAUCANÍA (Oficio) 

 

El señor LEAL.- Señor Presidente, por último, estuve 

recientemente en la comuna de Pucón, en su aniversario, junto con el alcalde 

Sebastián Álvarez y el concejo municipal, con los concejales Armin Avilés y Claudio 

Cortéz. 

Hay una demanda histórica, porque Pucón tiene una 

conectividad vial de los años 80. Pucón es la capital del turismo de la Región de La 

Araucanía, por lo que se requiere mejorar la conectividad. Pero lo más urgente es 

que la ministra de Obras Públicas tome conciencia de que hay proyectos 

terminados: el proyecto Pichares Lago San Jorge está terminado, con admisibilidad, 

pero sin prioridad; la ruta Huépil-El Papal, la ruta Paillaco-Lago Tinquilco y la 

segunda etapa del camino Cristo Carhuello-Quelhue. Están terminados los diseños 

-hechos en el gobierno anterior-, pero este gobierno no les ha dado ninguna 

prioridad. Tres años que no hay inversión pública en la comuna de Pucón. 

He dicho. 

 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 
137ª. DE FECHA 05 DE MARZO DE 2025. 

 
África Sanhueza Jéldrez 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 
  


